

Fe, simulación o justicia

Por: Jorge Iván Garduño. Homozapping. 22/07/2017

“Hay que tener fe en la PGR, fe en el trabajo que van a realizar y esperar a que el proceso siga [...] La PGR habrá de tomar todas las acciones y entregar cuentas a la sociedad”, dijo la tarde del miércoles Miguel Ángel Osorio Chong como respuesta a un grupo de reporteros que lo cuestionaron sobre el proceso penal de Javier Duarte.

La llegada de Javier Duarte a nuestro país, procedente de Guatemala, ya comenzó a mostrar las primeras escenas de enredo, perfilándose a un “drama cómico musical” donde la PGR sólo ha podido documentar un desvío de 38.5 millones de pesos de los 438 millones de la acusación original, lo que deja mal parada a la administración de Enrique Peña Nieto frente a la opinión pública al tratarse del exgobernador de Veracruz de uno de sus correligionarios.

El caso de Javier Duarte se realiza a través del nuevo modelo acusatorio, que pretende dar más transparencia a los juicios. Un nutrido grupo de periodistas será nuevamente testigo de la vista del caso que ha despertado sed de justicia en el país. La PGR puede corregir el rumbo este sábado en la segunda audiencia. En ella, el juez deberá o no vincular a Duarte a un proceso por delitos del fuero federal. Una vieja discusión amenaza el caso que la Fiscalía quiere construir, y podría salir en libertad por “un error de principiantes”.

La PGR tiene el gran reto de limpiar su reputación y, de paso, la del Ejecutivo Federal, que, dicho sea de paso, sigue en caída libre, por lo que llevar a juicio a Javier Duarte podría darle un poco de oxígeno rumbo al 2018, sin embargo, la sospecha de una simulación de la justicia se levanta sobre este caso, y el de toda la fila de exgobernadores que espera.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: homozapping

Fecha de creación

2017/07/22